PlantaDoce.

Empresa

Grupo Policlínica amplía su presencia en Ibiza con dos nuevos centros de salud

El operador sanitario privado pondrá en marcha una nueva instalación en Ibiza, que funcionará como un centro de consultas, además de otro complejo multidisciplinar en el municipio de Jesús.

A. Escobar 20 sep 2022 - 05:00



Grupo Policlínica incrementa su presencia en Ibiza. El operador sanitario privado pondrá en marcha dos nuevos centros en tierras ibicencas para complementar los servicios que ya ofrece en las instalaciones de Nuestra Señora del Rosario y Vila Parc, según explica David Medina, director general de Grupo Policlínica, a PlantaDoce.

PlantaDoce.

El primero de los emplazamientos se ubicará en la ciudad de Ibiza, en un local cercano al centro Vila Parc y al de Nuestra Señora del Rosario. Se trata de un nuevo centro de consultas, que acogerá especialidades como logopedia o psicología, entre otras. El inmueble cuenta con una superficie de entre 350 metros cuadrados y 400 metros cuadrados y el operador lo explota bajo régimen de alquiler. La previsión es que esté operativo en octubre.

El segundo centro se ubica en la población de Jesús, un término municipal cerca de Ibiza, y contará con **espacios multidisciplinares**. Este local cuenta con una superficie de 200 metros cuadrados y Medina confía en que pueda abrir sus puertas al público antes de final de año.

Grupo Policlínica espera tener disponibles los dos nuevos espacios antes de que acabe 2022

Estos dos proyectos complementarían los últimos trabajos acometidos en Vila Parc. A finales de 2021, Medina adelantó que el grupo pondría en marcha un nuevo centro sanitario privado integrado dentro de este complejo ibicenco.

La clínica, ubicada cerca del hospital Can Misses, cuenta con varias plantas, en las que ofrece servicios de traumatología, atención al paciente de tráficos, cirugía general, endocrinología y fisioterapia, entre otros.

La dirección de Grupo Policlínica está liderada desde 2001 por Medina, quien también es presidente de la patronal de turismo sanitario Spaincares. El grupo gestiona, además del centro Nuestra Señora del Rosario y Vila Parc, otros centros como Eiviestetic, sociedad dedicada a cirugía plástica y medicina estética.

Grupo Policlínica cerró 2021 con una facturación superior a treinta millones de euros

La Policlínica Nuestra Señora del Rosario se fundó en 1969 de la mano del doctor Julián Vilás Ferrer. Nacido en Ibiza en 1930, Vilás Ferrer se licenció en Medicina en la Universidad de San Carlos de Madrid, especializándose en Cirugía General y Traumatología y Ortopedia. Continuó su formación en Barcelona y, tras varios años de experiencia, decidió volver a su Ibiza natal para fundar su primera clínica, que se

PlantaDoce.

ubicó en la Avenida de España. Sus hijos, Francisco Vilás y Marta Vilás, están hoy al frente del negocio.

Grupo Policlínica cerró 2021 con una facturación aproximada de 34,5 millones de euros, lo que representa un incremento del 15% en comparación con las ventas registradas en 2020. El objetivo de 2022 es mejorar los números del ejercicio actual, aunque por el momento se desconoce cuánto podría ser.

https://www.plantadoce.com/empresa/grupo-policlinica-amplia-su-presencia-en-ibiza-con-dos-nuevos-centros-de-salud

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.